Europäische Tage des Denkmals

Innerschweizer Denkmalwoche 3.-7.9.2018



Luzern, ehem. Priesterseminar St. Beat, Aula

Umgang mit dem baukulturellen Erbe der Nachkriegs-moderne

Montag_3.9.2018_18 Uhr

Zum Auftakt der Veranstaltungsreihe «Innerschweizer Denkmalwoche» diskutieren Architektinnen, Bauherrenvertreter, Denkmalpfleger und Politikerinnen über die Schutzwürdigkeit der Bauten der sogenannten Nachkriegsmoderne und über die Herausforderungen im Umgang mit dem jungen Architekturerbe.

Input-Referat Dr. sc. techn. ETH Isabel Haupt, Stv. Denkmalpflegerin des Kantons Aargau

Podiumsgespräch:

- _ Isabel Haupt, Stv. Denkmalpflegerin des Kantons Aargau
- _ Dölf Käppeli, Direktor Gebäudeversicherung Luzern
- _ Ivo Thalmann, Architekt, Trägerschaft Farelhaus Biel
- _ Heidi Z'graggen, Regierungsrätin Kanton Uri, Präsidentin ENHK
- _ Moderation: Karin Salm, Kulturjournalistin

Anschliessend Apéro

Weitere Veranstaltungen:

Dienstag_4.9.2018
19 Uhr
Braucht es überhaupt
Denkmäler?
Altdorf, Cinema Leuzinger

Mittwoch_5.9.2018 16, 17, 18, 19 und 20 Uhr Geschichte(n) im Takt Sarnen, 5 Standorte

Donnerstag_6.9.2018
19.15 Uhr
Baukultur des
20. Jahrhunderts im
Kanton Schwyz
Einsiedeln, Bibliothek
Werner Oechslin

Freitag_7.9.2018
17/18 Uhr
Freys BürgenstockModell und Lussis
Winkelriedhaus
Stans. Winkelriedhaus